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多くの方に支えられて 
 １０月に入り学校の金木犀（キンモクセイ）がオレンジ色の小さな花を咲か

せ、甘い香りをあたり一面に漂わせています。夏の暑さと比べるとだいぶ気温

がさがり、清々しい秋の気配を感じることができます。寒暖差で体調を崩さな

いようにご留意ください。 

 ９月は台風１５号の接近で新幹線は修学旅行の出発前日まで折り返し運転を

しており、３年生が楽しみにしていた修学旅行の開催が危ぶまれました。当日

は天候に恵まれて京都奈良方面への２泊３日の行程を予定通りに終了することができました。 

 １０月は創立４０周年記念コスモス祭を２０日（木）、２１日（金）に実施します。新型コロナウイルス感染

拡大防止の観点から全校生徒が体育館で一堂に会しておこなってきた今までの形態を変更しながら、過去の先

輩方の実施内容に近づける工夫をして開催します。１日目は創立４０周年セレモニーを行った後に全校生徒を

半分に分けて２回公演で芸術鑑賞を行う予定です。体育館が密になるため保護者の鑑賞はご遠慮いただきます。

２日目は学年ごとに合唱コンクールを行います。昨年はコスモス祭が開催できなかったため、１・２年生は初

めての合唱コンクールです。３年生の練習をお手本に素晴らしい歌声を期待しています。 

 １０月はさらに『下瀬谷中学校運営協議会（コミュニティ・スクール）』が立ち上がります。学校運営協議会

（コミュニティ・スクール）は、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反

映させることで、一緒に協働しながらこどもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進め

る法律（地教行法第 47 条の 5）に基づいた仕組みです。  

また、前 PTA 会長を代表として昨年度に立ち上がりました下瀬谷中学校地域学校協働本部ですが、新たに学

校・地域コーディネーター養成講座を終了して横浜市教育委員会より委嘱されましたので報告いたします。 

 下瀬谷中学校のために様々な場面でご支援やご協力をいただき、ありがとうございます。生徒の皆さんは多

くの方々に支えられていることを心に留めて学校生活を有意義に送ってほしいです。 

 

 

 

 

 

 



修学旅行に行ってきました 

 ３年生は９月２５日～２７日、２泊３日で奈良・京都に修学旅行に行ってきました。スローガンは「楽学両

道～good memorial forever～」。中学校生活、最初で最後の宿泊行事です。直前まで社会情勢や台風の影響な

どが心配されていましたが、予定通り無事に３日間の行程を終えることができました。 

【１日目】奈良公園散策 

一日目は各クラス、班で選択したコースで奈良公園付近をまわりました。予想以上にたくさんの鹿に驚いたり、

東大寺の大仏の大きさに圧倒されたりと、一日目から充実した内容となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【２日目】京都 班別自主行動 

二日目は班ごとに予め決めたコース表に従って、寺社仏閣を中心に京都のまちを散策しました。今年は各班

にガイドさんがつき、ガイドブックでは得られないような豆知識や見どころなどを教えていただきながらの

班別自主行動でした。班員やガイドさんとの交流を楽しみつつ、社会の教科書に掲載された歴史ある建物を

目の当たりにしながら、実りある学習をすることもできました。 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

四方八方の鹿たち 春日大社前 予想以上に大きな東大寺 

清水寺や… 伏見稲荷大社や… 金閣寺などなど 

旅館で過ごす時間も

また格別。明日で京都

ともお別れです。 

歴史ある京都は、見どこ

ろたくさん！！ 



【３日目】京都 クラス別行動 

最終日は１，２，３，５組がトロッコに乗って嵐山散策。４組は八ツ橋づくり体験をしました。トロッコか

ら見える景色は絶景。皆食い入るように外の美しい景色に見入っていました。初めての八ツ橋づくりは、粉

を混ぜるところから始め、おいしそうな八ツ橋を完成させました。 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行実行委員長からの修学旅行を終えての振り返りです。 

 

 

 

 

長かったようで、あっという間だった２泊３日の修学旅行も、大成功のうちに幕を閉じました。事後学習で

は鎌倉と京都を比較し、「古都の魅力」というテーマでレポートをまとめ、廊下に掲示していきます。貴重

な経験をこれからの生活に生かしていってくれることを期待しています。 

 

横浜子ども会議 

８月２９日、横浜こども会議が行われました。「だれにとっても居心地のよい学校づくり」というテーマのもと、

瀬谷区内の小中学校の代表生徒が集まり、意見交換を行いました。それぞれの学校の具体的な取組を発表したり、

課題や解決方法の共有などを行ったりして、よりよい学校づくりについて考えました。本校からは生徒会長が参

加し、全体の司会も務めました。 

 

 私はこの修学旅行で沢山のことを学びました。初めて京都奈良へ行ったので、お寺などの迫力に圧

倒されました。特に、東大寺や清水寺は想像の何倍もすごくて、目に焼き付きました。そして何より

も、色々な人と仲を深めることができました。あまり話さなかった人とも仲良くなることができ、絆

が深まったと実感しました。間違いなくこの修学旅行はみんなを繋ぐ素敵な思い出になったと思いま

す。これを胸に残りの学校生活、一日一日を大切にし、手を抜かず全力で満喫したいと思います。 

３年修学旅行実行委員長  

トロッコに乗って嵐山へ！ 素敵な竹林の道を散策 初めての八ツ橋づくり 


